

Forschung

## **Whatsapp-Nachrichten unter die Lupe genommen**

Zürich - Ein Forscherteam des Deutschen Seminars der Universität Zürich will die sprachlichen Merkmale in der Whatsapp-Kommunikation untersuchen. Dazu braucht es möglichst viele Whatsapp-Nachrichten, die dann in dem Projekt «What's up, Switzerland?» analysiert werden. Es handelt sich um ein nicht kommerzielles Forschungsprojekt. Die Teilnehmenden können an einem Gewinnspiel teilnehmen. Infos und Einsendungen unter [www.whats-up-switzerland.ch](http://www.whats-up-switzerland.ch). (*net*)